
Un camping familial au cœur du Luberon 
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Nos services / Facilities

Nos hébergements  / Our accomodations

Le camping Les Chênes Blancs est idéalement situé au coeur des Ocres du Luberon à proximité
de sites touristiques de renommée internationale comme Gordes, le Colorado Provençal, ou les
Mines d'Ocres du Bruoux. C'est un établissement familial de 4 hectares et moins de 200
emplacements. Il bénéficie d'environ 300 jours d'ensoleillement par an et propose de beaux
emplacements ombragés. Le site est particulièrement apprécié des randonneurs et des cyclistes. 

Les Chênes Blancs campsite is ideally located in the heart of the Ochre area of the Luberon, close
to internationally renowned tourist sites such as Gordes, the Colorado Provençal, or the Ochre
Mines of Bruoux. It is a family establishment of 4 hectares and less than 200 pitches. It benefits
from about 300 days of sunshine per year and offers beautiful shaded pitches. The site is
particularly popular with walkers and cyclists. 

Informations complémentaires
Further information

TV
TV

Des hébergements tout confort climatisés jusqu'à 6 personnes et des emplacements de
campings spacieux ensoleillés ou ombragés avec un accès à l'eau et l'électricité.  Comfortable
air-conditioned accommodation for up to 6 people and spacious sunny or shady camping
pitches with access to water and electricity.



Pour les familles/ For families

Les villages de Provence

Visitez les villages alentours comme Gordes,  tout en profitant des marchés et des produits locaux.
Immergez vous dans le Parc Naturel du Luberon et son patrimoine paysager historique et culturel.—
Visit the surrounding villages such as Gordes, while enjoying the markets and local produce.
Immerse yourself in the Luberon Natural Park and its historical and cultural heritage.

 / The villages of Provence

Découvrez le site du Colorado Provençal, ancien vestige de l'exploitation des carrières d'Ocres.  Vivez
un voyage unique au coeur du Pays de la Lavande et visitez le musée qui lui est consacré— Discover
the Colorado Provençal site, an ancient vestige of the exploitation of ochre quarries.  Experience a
unique journey to the heart of Lavender Country and visit the museum dedicated to it

Profitez de la proximité des mines d'Ocres du Bruoux et d'un voyage insolite et rafraichissant ou bien
partez à la découverte des petites routes du Vaucluse en direction du mont Ventoux — Take
advantage of the proximity of the Bruoux ochre mines and enjoy an unusual and refreshing trip or
discover the small roads of the Vaucluse towards the Mont Ventoux 

/ Landscape to discoverPaysages à découvrir

Les activités de la région  / Activities in the region
Venez vous reposer dans le Parc Naturel Régional du Luberon et appréciez ses magnifiques
paysages mais aussi la richesse de sa culture. Découvrez dans un cadre magnifique, à seulement
15 minutes du Colorado Provençal, le Luberon comme vous ne l’avez jamais vu !  — Come and
relax in the Luberon Regional Natural Park and enjoy its magnificent landscapes but also its
rich culture. Discover in a magnificent setting, only 15 minutes from the Colorado Provençal, the
Luberon as you have never seen it before!



Impasse Lavau  - 13660 Orgon

04 84 80 01 71

www.provence-camping.net

lavalleeheureuse@pausado.com

04 84 80 01 89

70 chemin de Bourgeon - 07170 Lussas

www.ludocamping.com

ludocamping@pausado.com

Chemin des Lombards - 84490 Saint-Saturnin-les-Apt

04 88 70 00 07

www.luberon-camping.fr

leschenesblancs.com@pausado.com

1874 Route de Die -  26310 Recoubeau-Jansac 

04 85 88 01 38

www.lecouriou.fr

lecouriou@pausado.com

2295 A, Avenue de Saignon. RD 48 -  84400 Apt

04 90 04 85 40

www.campingleluberon.com

leluberon@pausado.com

67 Route de Repingons - 74140 Messery

04 86 86 10 10

www.lerelaisduleman.pausado.com

lerelaisduleman@pausado.com

Scan to discover our other campsites

LES CAMPINGS DU GROUPE  

Si vous souhaitez séjourner dans un
camping familial qui vous ressemble,
alors vous serez comblés par nos sites
qui conjuguent nature, calme et
convivialité

If you want to stay in a family
campsite that suits you, then you will
be delighted by our campsites that
combine nature, calm and
conviviality

Scannez pour découvrir nos autres campings

CAMPSITES OF THE PAUSADO GROUP 
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